

Fecha: 08-03-2023

Visitas: 4.124

Favorabilidad: No Definida

Fuente: Pais Lobo

Título: **Exconvencional evalúa como positiva la instalación del Comité de Expertos**

Link: <https://www.paislobo.cl/2023/03/exconvencional-evalua-como-positiva-la.html>

8 mar, 2023 ?"Es importante cuidar las formas tanto como el contenido en el nuevo proceso constituyente" <p> Hernán Larraín Matte (24 de diciembre de 1974) es un abogado y político chileno.

Fue profesor adjunto de la Universidad Adolfo Ibáñez, asesor presidencial del primer gobierno de Sebastián Piñera y presidió el partido Evolución Política (Evópoli) durante dos años. </p> <p> El 12 de abril de 2022 asumió como vicepresidente adjunto de la Convención Constitucional tras la renuncia de Raúl Celis Montt a dicho cargo. </p>



PAIS LOBO CL

Exconvencional evalúa como positiva la instalación del Comité de Expertos

8 mar, 2023

"Es importante cuidar las formas tanto como el contenido en el nuevo proceso constituyente"

Hernán Larraín Matte (24 de diciembre de 1974) es un abogado y político chileno. Fue profesor adjunto de la Universidad Adolfo Ibáñez, asesor presidencial del primer gobierno de Sebastián Piñera y presidió el partido Evolución Política (Evópoli) durante dos años.

El 12 de abril de 2022 asumió como vicepresidente adjunto de la Convención Constitucional tras la renuncia de Raúl Celis Montt a dicho cargo.

Se produjo un error.

Evópoli

Evópoli

